



NOTA DE PRENSA

TPA estrena esta semana próxima un nuevo programa: “La Bolera”, y la séptima temporada de “Camín”

- “La Bolera” acercará al telespectador a los juegos y deportes tradicionales de Asturias
- Vuelve, en su séptima temporada, “Camín”, con una mayor duración y en un nuevo horario

Gijón, 15 de Marzo de 2013.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena esta semana *La Bolera*, un nuevo programa sobre juegos y deportes tradicionales, que se emitirá los sábados, a las 15:00 horas, tras la primera edición del informativo. Presentado por Milio'l del Nido, cuentacuentos e impulsor de la cultura tradicional asturiana, *La Bolera*, de 30' de duración, recibe el nombre del lugar en el que se practica el más conocido de nuestros juegos tradicionales. Pero, en Asturias, *La Bolera* no es sólo el sitio dedicado al juego de los bolos, sino también un lugar de encuentro, un espacio público en el que el nuevo programa quiere reunir a los telespectadores asturianos para fomentar el conocimiento y aprecio de la cultura tradicional mediante el acercamiento a los deportes y juegos más característicos: el de los bolos en sus diversas modalidades, la petanca, el remo tradicional o trainera, la corta de troncos, el tiru cuerda, el tiru al palu, la entiba, las carreras de lecheres y panoyes, el tiru barra, el arrastre, el gomeru, la llave, el juego de la rana, el liriu, la llucha asturiana...

La Bolera constituye una nueva apuesta de TPA por divulgar aspectos de innegable interés de la cultura popular asturiana y propiciar un mayor conocimiento de los mismos.

SÉPTIMA TEMPORADA Y NUEVO HORARIO DE “CAMÍN”

El domingo, día 17, a las 21:25 horas, TPA estrena la séptima temporada *Camín*, serie documental inspirada en el archivo de la tradición oral de Xosé Ambás, que presenta el programa, y dirigida por Ramón Lluís Bande. En esta nueva temporada, *Camín* incrementa su duración, hasta alcanzar los 45 minutos, y cambia de hora de emisión, de las mañanas de los sábados a la noche del domingo.

COMUNICACIÓN RTPA
Camino de las Clarisas, 263.
33203 Gijón.
Teléfonos: 985 18 59 31 / 985 19 62 28



El programa, con el protagonismo central de la música popular, constituye un retrato de la vida en el mundo rural en la transición entre el siglo XX y el XXI. Sus protagonistas, vinculados a la Asturias rural, principalmente mujeres, van dibujando la intrahistoria y la evolución de los modos de vida en el Principado.

Camín lleva desde 2007 acercando a los espectadores asturianos las manifestaciones más destacadas de la cultura inmaterial y la música popular asturiana.